



Suscríbete ahora para recibir nuestras últimas noticias

No, gracias

Recibir noticias



ACTUALIDAD

Ministro Edwin Palma habla sobre Ecopetrol y desafíos del sector energético

Rueda de prensa aborda temas como gas, tarifas y minería 📺💡



LO MAS VISTO

LO ULTIMO



ACTUALIDAD / 7 días ago

Panfleto con amenazas de muerte a líderes de protesta estudiantil en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 2 días ago

Capturan a mujer por homicidio de su pareja en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 2 días ago

Inicia programa piloto de energía solar en Barrancabermeja



JUDICIAL / 2 días ago

Capturan a alias "Brayan" y "Guerrillo" por homicidio en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 5 días ago

Nuevo robo queda captado en cámaras de vigilancia en Barrancabermeja



JUDICIAL / 6 días ago

Dos hombres capturados por hurto en Barrancabermeja



En una rueda de prensa convocada por el **Ministerio de Minas y Energía**, el ministro **Edwin Palma**, oriundo de **Barrancabermeja**, abordó diversos temas relacionados con el sector energético del país, incluyendo la gestión de **Ecopetrol**, las tarifas de gas y los desafíos en minería. El evento, realizado en un céntrico hotel de **Bogotá**, contó con la presencia de medios nacionales y representantes del sector.

Experiencia en Ecopetrol y visión del sector

El ministro Palma destacó su experiencia como directivo de Ecopetrol, señalando que esta le ha brindado una **visión amplia** del sector energético. "Ha sido una experiencia maravillosa haber pasado por la junta directiva de Ecopetrol. Eso me da una perspectiva más completa de los desafíos y oportunidades que enfrentamos", afirmó.

Además, explicó que las decisiones en Ecopetrol no son individuales, sino que forman parte de un **gobierno corporativo** colectivo. "Las decisiones allí no son individuales; son colectivas. Hay temas que aún están en discusión, como la opción de Saleno, pero estos se resolverán en la próxima asamblea", agregó.

Ecopetrol como agente clave del sector

Palma resaltó el papel de Ecopetrol como la **principal empresa del país** en el sector de hidrocarburos, pero también como un actor comprometido con la **sostenibilidad**. "Ecopetrol no solo es una empresa petrolera; también juega

un papel clave en la transición energética y en la promoción de prácticas sostenibles”, señaló.

El ministro también mencionó que el **Ministerio de Minas y Energía** no interviene directamente en las decisiones operativas de Ecopetrol, pero trabaja en coordinación para alinear las políticas públicas con los objetivos de la empresa.

Desafíos pendientes y reformas estatutarias

Uno de los temas que generó mayor interés fue la **reforma estatutaria** que busca garantizar una mayor participación de los trabajadores en las decisiones de Ecopetrol. “Quedó una deuda pendiente: la participación activa de los trabajadores en la junta directiva. Espero que en la próxima asamblea ordinaria se avance en esta reforma”, expresó Palma.

El ministro hizo un llamado a la **junta saliente** y a la **junta entrante** para que prioricen este tema y aseguren una mayor inclusión de los trabajadores en la toma de decisiones.

Temas adicionales: gas, tarifas y minería

Durante la rueda de prensa, también se abordaron otros temas clave del sector energético, como las **tarifas de gas**, los desafíos en **minería** y las estrategias para garantizar la **seguridad energética** del país. Palma reiteró el compromiso del gobierno con la transición energética y la promoción de fuentes alternativas de energía.

“Estamos trabajando en políticas que permitan reducir la dependencia de los combustibles fósiles y fomentar el uso de energías renovables. Esto es fundamental para garantizar un futuro sostenible”, concluyó el ministro.



RELATED TOPICS: #ECOPETROL #EDWIN PALMA #GAS #MINERÍA
#MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA #REFORMA ESTATUTARIA #SECTOR ENERGÉTICO #TARIFAS
#TRANSICIÓN ENERGÉTICA

YOU MAY LIKE





Inicia programa piloto de energía solar en Barrancabermeja



Ecopetrol activa plan de contingencia tras nuevo evento operacional en quebrada Lizama



Juzgado admite tutela por contaminación del acueducto en corregimiento El Centro



Alcaldía atiende emergencia por contaminación de agua en El Centro



Reacciones a la designación de Edwin Palma como nuevo ministro de Minas y Energía



La Cira Infantas implementa acciones para normalizar el suministro de agua en El Centro

ENLACE
TELEVISIÓN